

# El Confía Base Oviedo paga su mal inicio en Sagunto

## D. H. PLATA MASCULINA

Los ovetenses caen después de un mal arranque en el que solo anotaron dos goles en los primeros quince minutos

L. M.

GIJÓN. El Confía Base Oviedo pagó caro ayer su mal inicio de encuentro ante el Puerto Sagunto, que se llevó el partido tras lograr una importante renta en la primera mitad y saber después administrarla. A los dos equipos les costó carburar y, de hecho, fue el Confía Base Oviedo quien se ade-

lantó en el marcador, con un tanto de Jayro Pérez, pero en la siguiente acción Fertiberia Puerto Sagunto empató el duelo. Los valencianos estuvieron más acertados en estos primeros compases. Únicamente Raúl Blanco fue capaz de anotar en este periplo de tiempo. Con un 9-2 y las cosas cuesta arriba se llegó al ecuador de la primera mitad.

Tras el cambio en la portería el Confía Base Oviedo comenzó a entonarse, pero no fue capaz de acercarse en el electrónico al conjunto valenciano. Eso sí, la brecha no se hizo más grande en todo el encuentro.

Después del descanso se vieron los mejores minutos del Con-

**PUERTO SAGUNTO 28  
CONFÍA BASE OVIEDO 21**

**Puerto Sagunto:** Juan Villarreal, Jakob Pelko (2), Alejandro Pozzer (3), Matheus de Novalis (1), Antonio Capitán (4), Nicolás Zungrí (3), Oriol Teixidor (4) -siete inicial- Paco Ruiz (1), Dani Martínez, Arnau Fernández (4), Gonzalo (3), David García (1), Serradilla y Carlos Martín (2).

**Confía Base Oviedo:** Juan Prieto, Raúl Blanco (4), Pablo Granda (1), David Pulgar (1); Mikel Galán (1), Jayro Pérez (2); Gonzalo Pulgar -siete inicial- Juan Gamallo, Javi Colas, Joaquín Pérez (2), Tomás Pérez, Rúben Menéndez, Jorge Ureña, Elías Goux (8), Javi Sanz y Emi Franceschetti (3).

**Marcador cada cinco minutos:** 1-1; 5-2; 9-2; 11-4; 15-7; 16-8; 18-11; 20-13; 23-15; 25-17; 27-20; 28-21.

fía Base Oviedo. Un equipo aguerrido en defensa que fue capaz de neutralizar al rival, correr para anotar o para forzar lanzamientos de siete metros que Elías Goux se encargó de transformar. Un gol de los locales frenó esa reacción y, desde ahí y hasta el final, la renta para Fertiberia Puerto Sagunto se mantuvo estable y sin llegar a peligrar en ningún momento.



Los jugadores azules pagaron el mal inicio del encuentro. PEPA CONESA

# El Balonmano Gijón no puede con el poderoso Leganés

## D. H. PLATA FEMENINA

Las jugadoras de Ángel Gulín se vieron superadas todo el encuentro por un equipo llamado a luchar por los puestos altos

L. M.

GIJÓN. El Balonmano Gijón sabía

que el encuentro que disputó ayer en La Tejerona ante el Leganés iba a ser complicado. El conjunto madrileño está llamado a pelear por los puestos altos y así lo demostró, llevándose la victoria por 26-32. La defensa de las gijoneñas no funcionó con la misma contundencia que en anteriores ocasiones, lo que lastró su competitividad ante un equipo efectivo. Este hecho provocó que el Balon-

mano Gijón se fuera al descanso con una renta negativa de cinco tantos que no fueron capaces de neutralizar en la segunda mitad, a pesar de que el ataque funcionó ayer de manera correcta. Ni siquiera los cambios en el sistema defensivo sirvieron para frenar a las madrileñas, que ayer demostró su condición de favoritas.

La siguiente cita del Balonmano Gijón llegará el sábado, cuando se desplazará a Valladolid para enfrentarse al Hand Vall (18.30 horas). Las vallisoletanas son penúltimas con dos puntos, a falta de su encuentro de hoy contra el Romade.

## PRIMERA DIVISIÓN

**El Royal Premium pasa por encima del Astillero**

**ROYAL PREMIUM  
ASTILLERO**

**31  
21**

**L. M.** Contundente victoria la que logró ayer el Royal Premium Gijón en el Palacio de los Deportes ante el Astillero en un partido en el que la defensa y la portería fueron claves. El encuentro comenzó con ventaja clara por parte de los gijoneses, que lograron ponerse 8-4. Un tiempo muerto sirvió para que los visitantes reajustasen piezas, logrando poner de nuevo la igualdad en el marcador. Pero el Royal Premium volvió a ponerse por delante, llegando al descanso con tres de ventaja. En la segunda parte siguió la táctica de dominio gijonés, que supo gestionar la ventaja y dominar el ritmo del encuentro. Cuando iban ya con siete de ventaja, el Astillero decidió apostar por jugar un siete contra seis, una tá-

**Royal Premium Gijón:** José Luis Cardín (1), Cristián Murias (4), Hugo Suárez (10), Lucas Iriarte (5), Javier Álvarez (2), Luis Madrazo (2) y Lucas Sesma (2) -s.i.-, David Aguado, David García, Alejandro Díaz, Diego Cruz (2), Sergio Fernández, Eduard Fontecilla (1), Ilán Álvarez, Yailán Hechevarría y Hugo Toral (2).

**Astillero Astillero:** Manuel Rosa (5), Gael Eméric (2), Javier Balsa (2), Adrián Martínez (4), Rubén Carvajal (2), César Castresana y Yerai Díaz (1) -s.i.-, Zeus Jiménez, Fran Fernández, Román Franqueza, Sergio Rosa, Rivas (4), Óscar Arroyo (1), Eduardo Martínez, Higuera y Marín.

**Marcador cada cinco minutos:** 2-1; 5-3; 8-5; 10-8; 13-10; 14-12; 17-14; 21-15; 24-15; 28-28; 29-20; 31-21.

tica que no les salió como esperaban. De nuevo la solidez defensiva sirvió a los gijoneses para ampliar aún más la ventaja y acabar llevándose el partido con una ventaja de diez goles.



Cristián Murias lanza a portería sin oposición. PALOMA UCHA

## El Grupo se trae un empate de Camargo

**L. M.** El Grupo Covadonga solo pudo cosechar un empate en la cancha del colista, el Camargo, después de un partido que no comenzó bien para los de Víctor Álvarez (35-35). Los cántabros saltaron mejor a la cancha, más intensos, y la defensa grupista no estaba tan ajustada como en otras ocasiones, lo que

provocó ventajas para los locales. El conjunto grupista se fue al descanso con dos goles de desventaja en el marcador. En la segunda mitad la balanza se fue tornando hacia el lado de los gijoneses, que consiguieron ponerse por delante. Una exclusión a falta de dos minutos castigó al Grupo, que vio cómo el Camargo lograba finalmente empatar el encuentro. El mejor del partido, Mario Colomo, con 17 paradas.

## Remontada del Autocenter ante el Maravillas

**L. M.** Vibrante partido el que se vivió ayer en el Florida Arena, en Oviedo, entre el Autocenter Principado y el Maravillas. Un encuentro que se llevaron los ovetenses después de una gran remontada (29-28). El partido comenzó mejor para el Maravi-

llas, que firmaba ventajas en la primera mitad, aunque sin despegarse en el marcador. Al descanso, el Autocenter Principado caía por un gol. A la vuelta de vestuarios se mantuvo la tendencia, con rentas para los visitantes. Pero el partido cambió cuando se pasó el ecuador de esta segunda mitad. El cuadro ovetense reaccionó y fue capaz de salvar la desventaja hasta hacerse con el partido.